

Presse-Information
21. September 2022

BMW Golf Cup: Österreichfinale 2022.

Die Turnierserie des BMW Golf Cups feierte am 17. September 2022 in Stegersbach ihren fulminanten Abschluss. 50 Teilnehmer und Teilnehmerinnen spielten um die begehrten Plätze beim Weltfinale in Mauritius.

Salzburg/Stegersbach. Nach insgesamt 18 Qualifikationsturnieren fand der BMW Golf Cup in Österreich seinen fulminanten Abschluss beim Landesfinale in Stegersbach. Für das Siegerteam geht die Reise im März 2023 zum Weltfinale in Mauritius.

Für Österreich starten nächstes Jahr beim Weltfinale:

Herren A:

Roland Grasch, Edelried 14, 8434 Tillmitsch, GC Murstätten, Hcp 4,1

Herren B:

Patrick Rosmann, Vesielach 42, 9122 St. Kanzian, GC St. Kanzian, Hcp 23,90

Damen:

Ernestine Englmayr, Marktplatz 23, 4971 Aurolzmünster, CGC Schärding, Hcp 25,9

Die Spieler und Spielerinnen konnten sich über wertvolle Preise von BMW und den BMW Golf Cup Kooperationspartnern Rolf Benz, Titleist, Simply Golf, Rituals und Red Bull freuen.

Erstmals nahmen beim diesjährigen Sponsorenturnier zwei bekannte Golfprofis teil: die österreichische Spitzengolferin Emma Spitz und Golfprofi Clemens Gaster.

Presse-Information

Datum 21. September 2022

Thema BMW Golf Cup: Österreichfinale 2022.

Seite 2

Im Rahmen des Österreichfinales wurden auch die neuen Technologie-Flaggschiffe von BMW i, der BMW i4 und BMW iX, präsentiert, mit denen BMW erneut seine Vorreiterrolle bei der Elektrifizierung des Antriebsstrangs im Premium-Segment unterstreicht.

Beim gemeinsamen Galaabend im Falkensteiner Balance Resort Stegersbach fand ein erfolgreicher Finaltag seinen krönenden Abschluss.

Presse-Information

Datum 21. September 2022

Thema BMW Golf Cup: Österreichfinale 2022.

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner, Leiter Kommunikation Österreich

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 15.630 neu zugelassenen BMW und 2.574 MINI war man 2021 mit 36 Prozent Segmenteanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 2.084 neu zugelassenen Einheiten das beste Jahr seiner Geschichte. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com